

## Die Party ist vorbei....

Es ist vollbracht! Mit Luftballons und zahlreicher Unterstützung vieler extrem netter Leute haben wir unseren Proberaum (Ground Zero Studio) auf die Welt gebracht.

Viele "angesagte" waren dabei und bei den [Bildern](#) die bereits Online sind werdet ihr das eine oder andere bekannte Gesicht sicher wieder erkennen.

Apropos Bilder: Wir ersuchen Euch um die Zusendung eurer selbst gemachten Bilder da wir leider selbst nur über sehr wenige verfügen....Bitte an [presse@poschomist.com](mailto:presse@poschomist.com) zu senden, danke!

Für alle Liebhaber der großen Schlagzeugkunst stellen wir auf unserem [Youtube Kanal](#) die drei "Battle's Online!

Viel Spaß beim anschauen und "Animal" weis nun auch: Er muss noch viel üben....:-)

**Einen Kommentar schreiben**